

1934

Zweite Liechtensteinische Landesausstellung in Vaduz und erste Liechtensteinische Briefmarkenausstellung (29.9. – 15.10.).

Der Heimatdienst, dessen leitende Personen sich laut den «Glarner Nachrichten» von «der zurzeit regierenden Bürgerpartei losgelöst haben und in scharfe Opposition zum gegenwärtigen Regime getreten sind», organisiert in Vaduz vor dem Regierungsgebäude eine grosse öffentliche Kundgebung, deren Teilnehmer von der Polizei namentlich erfasst werden. Forderung nach dem Rücktritt der Regierung und der Übernahme der Regierungsgewalt durch den Thronfolger Prinz Franz Josef (9.12.). Das kirchliche Mitteilungsblatt «In Christo» erscheint (29.9.).

4. Die Krise des 7. Novembers 1918

Von Rupert Quaderer